



08 au 10 Août 2014

MARCHE-CONCOURS National de Chevaux - Saignelégier (Suisse)

Les 8, 9 et 10 Août dernier, avait lieu le 111e Marché-Concours National de Chevaux Franches-Montagnes à Saignelégier dans le Jura Suisse.

Comme chaque année, un canton est mis à l'honneur et 2014 accueillait le Canton de Bâle-Ville, venu faire découvrir sa culture, ses traditions et l'attrait touristique de son canton sur le Rhin.

Le Syndicat d'Oberemmental, syndicat invité, s'est illustré par des présentations attelées et montées.

Un programme bien rempli et millimétré, qui a dû s'adapter toutefois aux conditions climatiques, les orages et fortes pluies rendant le terrain difficilement praticable et obligeant les organisateurs à scinder certaines courses en 2 pour éviter les accidents.

Nous étions présents le dimanche 10 Août pour une partie de la journée, et avons pu profiter de la présentation des étalons, de la Grande Parade des 400 chevaux, de la présentation et démonstration du Canton de Bâle-Ville, du Quadrille Campagnard, de la présentation et démonstration du Syndicat d'Oberemmental, de la présentation des chevaux à vendre, ainsi que la présentation du Haras National d'Avenches.

Un petit clin d'oeil à la tribune des officiels, avec le Président de la Confédération Mr Didier Burkhalter. Et un autre clin d'oeil au stand Cheval-Jura de la Fédération jurassienne d'élevage chevalin (FJEC), et à Chantal que nous remercions une fois encore pour son accueil et les échanges que nous avons tout au long de l'année.

Bravo et Merci aux organisateurs du Marché-Concours, et à l'année prochaine pour la 112e Edition, les 7, 8 et 9 Août 2015.

